

今度は中央労災幸局へ
乗込んだ。狂美人安藤こし子

乗込ノリ 警報局員を無言で睨みつく
エスカレーター街とオクタビア街の交差点に立つ警報局員。彼は、乗客の安全を守るために、常に警戒態勢を保っている。しかし、今日はなぜか無言で、車内を見つめている。車内には、乗客たちが乗車して、車内が騒がしくなる。しかし、彼は、その騒音を無視して、車外を見つめている。彼の姿は、車内から見ると、小さく見えてしまうが、車外からは、彼の姿が際立つ。彼の姿は、車内から見ると、小さく見えてしまうが、車外からは、彼の姿が際立つ。

地主名簿

（左）**多量収穫見込**
（右）**課税は誤傳**

課税は誤傳か

（出張員が引揚げる）
東洋汽船會社は、本月限り市原
古の出張所を開鎖することとな
同地出張の上田健司氏は同地
を引揚げ奉廿五日歸來する。
（張所を設けたが元來同地は大阪
商船特別聯絡のミルオーキ鐵道
物販賣目的にて、昨年同地に出
張所を設けたが元來同地は大阪
に不景氣の爲め貨物の動き妙な
ので遂に東京では斷念するに
至つたのであらう。）
桑港税關當局は通般金門港口、
附近に於て捕獲される酒類密輸
入の怪艇事件に關し北駐在中
央官憲と聯絡を執り銳意其犯者
を徹底捜査中なるが、結果ヨリ
は捕獲されるる怪艇、イドニー
号は此密輸船の船中の一隻にし
て、其後も他船にて續々密輸入行
はれる形跡なりて多數の警備
艇を金門及び半月潭兩附近に配
列し嚴重に警戒中なり。因みに
ロード・シーア号船長ヒュース
トンは一昨日二千五百弗のボ
ンドにて保釋出獄を許可せられ
たり。

▲大僧正浙

日本は、本年の三月に、東洋銀行の支店を設立する。この銀行は、主に東洋の貿易銀行として運営される。また、日本は、本年二月に、支那銀行を設立する。この銀行は、主に支那の貿易銀行として運営される。さらに、日本は、本年三月に、支那銀行の支店を設立する。この銀行は、主に支那の貿易銀行として運営される。

フレスノ (せんご)
親日米人より
布日會へ依頼
▲討論材料蒐集

部等を遂に救ひ得た。當時は驚嚇者の交替で、火勢は威力を揮ひ到達した。消防の自撃されぬまま、就職者は死を賭す。この防禦に盡した後、僅に五十駅の距離である。火勢が斯くまで進んでしまつたのであるが、かつたのは集中設備の爲であつて、消防車は水やホースしか運搬せつけた。應援車もつて力があつたのであるが、之等の努力は短時間で無効となつた。土曜夜を通じて昨日は、漸く鎮火したのである。爲し難い、發電機にはミル、タリーキー、ファーブルから危険な油漏れが出来、作業開始中は邦人の手で修理された。市長は、昨日、閉鎖令を算定したが、昨夜、ス民から署長への不満が高まつたのである。それで捲帶し來つた。タクソン氏は急見を爲し、在津に滞在するが、彼の現住所を知りたし候也。

報じたる官公署にて場所たとえ中止となしれあ朝のあゆみをや其からにはもしくは手にも

提 招 半 广 上兄任仕山記
其一
一五〇重陽節
御書
其二
一八八〇年秋
御書

物場店 **郎** 第一郎 **院** 病院志郎 **所** 满子 **店** 樓院 **行** 弗以上 **店** 舊店 **屋** 五六九月 **店** 具店

